

SEGUIR CALI

Regístrate o inicia sesión para seguir tus temas favoritos.

Jueves de cabalgata y viernes de Reinado del Azúcar en Buga

13 representantes de la belleza del país concursan para ser la próxima señorita Nacional del Azúcar.

Comentar



Facebook



Twitter



Guardar



Enviar



LinkedIn



Representantes de 13 departamentos en el Reinado Nacional del Azúcar.
Foto: Rafael Valencia

RELACIONADOS: [BUGA](#) | [CALI](#) | [VALLE DEL CAUCA](#) | [REINADO NACIONAL DEL AZUCAR](#)

Por: **Cali** 18 de julio 2019, 05:55 a.m.

Llegó a Buga Valle, la séptima edición del Reinado Nacional del Azúcar, donde 13 candidatas representan el territorio nacional entre ellas el departamento de Cauca, Chocó, Valle del Cauca, Caldas y Antioquia. Este evento que rinde homenaje a la región y a sus tradiciones. Así es que el alcalde Julián Latorre Herrera, extiende la invitación a propios y visitantes que hagan parte de este evento que se lleva a cabo en la 'Ciudad Señora', como también es reconocido Buga.

A las 2:00 de la tarde de este jueves se dará inicio a la cabalgata. El alcalde Julián Latorre destacó que todos los eventos de la fiesta tradicional, incluidos conciertos, son gratuitos.

La Gestora Social Lina Valen en rueda de prensa presentó a las candidatas e hizo énfasis que esta sexta versión del reinado es especial porque cada vez acoge a más personas y dentro de la programación de la Feria de la ciudad, hace parte del plan familiar, porque tiene una historia, demanda cultural y reconocimiento de todo el

proceso del azúcar.

En rueda de prensa en el hotel Guadalajara fueron presentadas las 13 candidatas al VII Las representantes de Antioquia, Bogotá, Caldas, Cali, Cauca, Chocó, Cundinamarca, Guadalajara de Buga, Meta, Nariño, Popayán, Quindío y Valle del Cauca.

Reinas en el Hotel de Guadalajara de Buga.

Foto: Archivo particular

Hoy las candidatas visitarán el Ingenio Pichichí para conocer el proceso de producción de la caña de azúcar, se realizará la elección la Reina del Batallón Palacé, en la tarde en la Clínica Orthoestética se elegirá la mejor sonrisa, el miércoles desde las 8:00am en el auditorio de Voces de Occidente se realizará la elección de la Reina de los Periodistas y el jueves se elegirá la Reina de la Policía.

Las candidatas también visitarán la Basílica del Señor de los Milagros, el Hospital Divino Niño, la Academia de Historia Leonardo Tascón y engalanaran con su belleza el desfile cultural Buga Vive El Folclor.

El certamen finalizará con la gala de elección y coronación evento que tendrá lugar, en la Antigua Estación del Ferrocarril es mañana a partir de las 6:30 p.m. Evento igualmente gratuito.

Por el departamento estas son las candidatas, ¡conozcalas!

Señorita Valle del Cauca, Natalia Andrea Romero Restrepo

Tecnóloga en Gestión de Mercados. Cursa décimo semestre de Administración de Negocios Internacionales. Mide 1,72 cm de estatura. Le gusta modelar, bailar y compartir en familia. Sus deportes favoritos son el ciclismo y trotar. Tiene 24 años de edad.

Comentar 

Señorita Santiago de Cali, Melissa Zapata Cabrera

Guardar 

Es profesional en Actuación y Arte Dramático. Cursa primer semestre de Inglés Intensivo. Mide 1,70 cm de estatura. Le gusta leer, bailar y correr al aire libre. Su deporte favorito es el patinaje. Tiene 23 años de edad.

Reportar 